Amicale des Suisses du Haut-Doubs



- Nos activités-

Traditionnellement les activités annuelles de notre amicale commencent par le repas des Rois en janvier, c'est l'occasion de se retrouver après les fêtes de fin d'année.

Nous avons notre assemblée générale au printemps pour présenter les comptes de l'amicale pour l'année précédente, renouveler le comité, faire le bilan de l'année passée et parler de nos nouveaux projets de sortie d'automne.

Chaque automne nous organisons une sortie d'une journée en Suisse généralement, en bus ou en train. Nous profitons de cette occasion pour découvrir ou redécouvrir des coins de la Suisse en profitant des explications d'un guide et dans la plus grande convivialité.

Nous organisons également des conférences débat sur des thèmes comme le fédéralisme ou l'Europe ou autres.

Nous proposerons pour l'avenir bien d'autres voyages tels que des sorties au marché de Noel en alsace, voir Prague, et si il y a un intérêt commun pour des sorties plus lointaines.